

# インターンシップの学生さんが大活躍中です♪

今年春からは中国人実習生4名、6月から7月にかけて台湾からのインターンシップ生9名がいらっしゃっており、館内は非常に国際色豊かでございます。さらに7月には昨年に引き続き松島高校観光科の生徒10名、8月からは東京の創価大学様より2週間ずつ34名の方がお越しになりました。

7月末にはスタッフのお誕生日会と一緒に、約3週間の実習を終えた松島高校生と、一足先に帰国してしまう台湾の学生の「がんばったね！会」を開催しました。写真入りの手作りの修了証書を副社長より一人一人に渡され、一言ずつ感想を頂いた際には、感極まって泣き出してしまう方も。短い間でしたが、「とてもよい経験でした」という言葉にこちらでも嬉しくなりました。



お休みの日には新アクティビティの「シーサイクル」で水遊びも体験して頂きました♪



←時期が同じだった台湾の学生と松島高校生。お互い日本語・中国語を教え合いとても仲良しになりました♪



9月からは千葉県の明海大学より12名の学生さんがおいでです。館内でお見かけの際は、どうぞ温かい目で見守って頂けたら幸いです。



スポーツの秋！  
今年の秋は、  
ベガルタと  
楽天の試合を  
観に行きたいです。  
湖池屋派  
真木

## 編集後記

未読の本が  
増えていく…  
今年の秋はいっば  
い本を読むぞ〜♪  
Let's読書の秋！！  
カルビー派  
蛭名

伊達政宗手作りの  
「すんだもち」が  
食べたいです。  
カルビー派  
可菜

夏はひんやり  
鍾乳洞に行きました。  
涼しくて楽しい！  
探検大好き！  
湖池屋派  
高田

この夏  
お祭りの屋台で  
初めて焼きホヤ串を  
食べました。うまい！  
湖池屋派  
当間

9月といえば  
お月見です。  
お団子食べながら  
お月見しようかな〜  
カルビー派  
村上

## 九州・熊本へ

4月に発生した熊本地震。当館でも何か支援できることを考え、募金活動を行いました。約3ヶ月間の募金活動で集まった金額を寄付するため、7月に阿部女将と昆野副支配人が九州・熊本県を訪問し、熊本県温泉協会、黒川温泉源泉組合長松崎会長様、おかみ会様へ義援金をお渡ししました。



被災地の1日も早い復旧、復興をお祈り申し上げます。



~これで貴方も観洋ツウ VOL 67  
南三陸ホテル観洋 H28.9月発行

## 志津川湾夏まつり花火大会



当館でも募金箱を設置させて頂いておりました「夢メッセージ花火2016」ご協賛をいただきありがとうございました。おかげさまで、今年もたくさんのメッセージと感謝の想いをのせた大輪の花を、南三陸の夜空に咲かせることができました。

館内からも綺麗にご覧頂けますので、ロビーやラウンジなど館内一部の照明を落としてお楽しみ頂きました。大きな花火が上がると「おお〜」と歓声が沸き起こり、館内が一体となるのを感じました。



お祭り会場では「大森創作太鼓保存会」の太鼓の演奏もあり、志津川全体がとても“熱い”一夜となりました。今年ご覧頂けなかった方はぜひ来年のお越しをお待ちしております。夏祭りの日は毎年ご利用頂いている方も多いほど人気です。どうぞお早めにお問合せ下さいませ。一緒に志津川の夏を盛り上げましょう(^o^)



6月18日は父の日！当日ご宿泊頂いたお客様には、パパが大好き！な缶ビールをサプライズでプレゼント♪  
多くのお父様方に、喜んで頂きました。  
また、同日行われた「永年勤続表彰式」では、パパさん従業員にも缶ビールをプレゼント！  
仕事の終わりの一杯は、美味しかったのかな！？  
会長、副社長にも大きなプレゼントが贈られ、素敵な1日となりました。



## NEW!卸売市場

平成28年6月1日、南三陸町地方卸売市場が完成しました。奥行110m、幅30mと広々とした空間が自慢の施設でございます♪  
水揚げがあると、ここに新鮮な魚介類が所狭しと並び、競りに参加される人々の熱気に包まれるそうですよ。  
また、今時の競りはiPadにモニターなど、最新鋭の機器を使用しています。  
ご興味のある方は是非「南三陸町産業振興課 水産業振興係」へお問い合わせ下さいませ。



